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Stadtverwaltung Jena 
Oberbürgermeister 
Dr. Thomas Nitzsche 
Am Anger 15 
07743 Jena 
 
 
 

Jena, den 01.07.2020 

 
Kleine Anfrage zur 13. Sitzung des Stadtrates der Stadt Jena 
 

Verwendung der Fördermittel aus dem Investitionsprogramm des Bundes für 

Kindertageseinrichtungen 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

das Konjunktur- und Krisenbewältigungspaket der Bundesregierung vom 3. Juni 2020 

sieht die Bereitstellung von 1 Mrd. Euro für den Kapazitätsausbau von Kindergärten, 

Kindertageseinrichtungen und Krippen vor. Mit Hilfe dieses Programms sollen 

Erweiterungen, Um- und Neubauten als auch die Ausstattung gefördert werden. Die 

Mittel können auch für investive Maßnahmen zur Verbesserung der Hygienesituation 

eingesetzt werden. 

Aktuell laufen ergänzend dazu auf Bundesebene Verhandlungen, dass auch 

Investitionen, welche der Schaffung oder Ausstattung zusätzlicher Betreuungsplätze 

(oder deren Erhalt) dienen über das Programm der Bundesregierung eine Förderung 

erhalten. 

Ich frage daher: 

1. Wie hoch wäre der Anteil der Stadt Jena an der zur Verfügung stehenden 

Fördersumme der Bundesregierung? 

2. Wann ist mit den entsprechenden Fördermitteln für Jena zu rechnen? 

3. Bis zu welchem Zeitpunkt müssen die geförderten Projekte abgeschlossen sein? 

 

Vielen Dank für Ihre Beantwortung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Katja Glybowskaja 
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